

Stellungnahme Tourist-Information Eike Söhnlein, Mai 2022:

Wir finden das Konzept der Pop-up Ausstellungen, offenen Ateliers und Workshops sehr gut. Deshalb machen wir auch gerne auf unserer Internetseite und im Laden Werbung für diese kleine, feine Kulturinitiative. Es ist ein niederschwelliges Kulturangebot, das Tagesgäste und Touristen durch die offene Eingangstüre einlädt, einen kurzen Blick in die Ausstellung zu werfen und mit den Künstlern*innen in Kontakt zu kommen. Wir sehen dieses Projekt als wichtigen Baustein hin zu einer Künstlerstadt Fürth.

Wir würden es begrüßen, wenn das kultur.lokal.fürth weiter bestehen könnte, um sich in der Stadt als ein ganz besonderes Kultur-/Kunstangebot zu etablieren.